

## No.1994

1月16日例会	プログラム	「税のよもやま話 その2」	東川 清隆君
1月23日例会	プログラム	「ロータリー理解推進月間に因んで」	松尾 洋二ロータリー情報委員長
1月16日のメニュー	・豚汁 ・サワラのゆずみそ焼き ・鮭と鶏の軟骨の南蛮漬 ・山菜いなり寿司 ・コーヒー		

## 前回(1月9日)例会記録

出席報告	会員総数	33名	出席者数	23名	欠席者数	10名	出席率	69.70%	前回補正率	84.38%
	前回補正者	谷口君								
	欠席者	林君 石川君 井上君 三宅(照)君 仲田君 大久保君 岡君 高橋(秀)君 安江君 山田(次)君								

### 会長挨拶

会員の皆様、明けましておめでとうございます。会員皆様のお元気なお姿を拝見し、これ以上の喜びはありません。さらに喜ばしいことに本日から玉野ロータリークラブに入会されました株式会社玉屋 代表取締役社長の上原健嗣様をご紹介させていただきます。後ほど一言ご挨拶をお願いいたします。会員の皆様には2009年度の下半期、よろしくご指導ご支援のほどをお願い申し上げます。

### 新入会員入会式

氏名 上原 健嗣(うえはら けんじ) 生年月日 昭和45年8月5日  
職業 株式会社 玉屋 代表取締役  
住所 〒706-0011 玉野市宇野 1-28-20 電話 31-3836 FAX 32-1580  
職業分類 食品販売  
現住所 〒706-0012 玉野市玉 4-22-50 電話 21-4569  
趣味 ゴルフ・スキー・カラオケ・将棋



### 会長報告

- ・ 本日は2009年1月の第一例会ですので、例会後理事役員会を開催いたします。理事役員の方はお残りください。
- ・ 新会員加入候補者の方を発表させていただきます。玉野市御崎の御前八幡宮の神主をされている堀 正臣様です。異議のある方は文書にて1週間以内に会長宛申し出てください。

### 幹事報告

- ・ 下期の会費のお願いです。請求書をボックスに入れてありますのでよろしくお願い致します。
- ・ ハイライトよねやま No.106 が届いております。
- ・ 『友』インターネット速報 No.363 が届いております。
- ・ 韓国 GSE チーム一同より年賀状のカードが届いております。
- ・ 鳥居地区ガバナーより、ロータリーカード推進のお願いが届いております。
- ・ 玉野市社会福祉協議会より、市内4クラブチャリティゴルフコンペの寄付金で玉野市児童館へ寄付した造形遊具に対するお礼状と写真が届いております。
- ・ 「2007-2008 年度国際ロータリー第 2690 地区活動報告書」の訂正シールをボックスに入れておきますので、訂正をお願いします。
- ・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧させていただきます。

### 委員会報告

- ・ 親睦・家族委員会(槌田副委員長):《誕生日祝》三宅(保)君 7日、渡邊君 8日、三宅(一)君 16日  
《結婚記念日祝》渡邊君 15日、山田(次)君 18日、槌田君 21日、大西君 27日、三宅(孝)君 29日
- ・ インターネット雑誌・広報委員会(近藤委員長): 今月号「ロータリーの友」より印象的な記事を紹介いたし

ます。RI 会長メッセージの他、2650 地区 IM 基調講演の「生命について」、卓話の泉の「DNA 鑑定」、友愛の広場「世界の新聞」等々興味深く読みました。ご一読を願います。

- ・ハイロー会（谷口幹事）：ハイロー会の今後のスケジュール 3月29日(日)東兎が丘マリンヒルズ、大阪リバーサイド RC との合同コンペ 6月13日(土)播州東洋ゴルフ倶楽部、ご予約のほどお願いします。

### スマイル・ボックス

- ・緋田会長、藤田君、小野君、島田君、谷口君、岸本君、三宅(保)君、三宅(孝)君、富永君、立石君、上原さん、入会を歓迎します。
- ・大西君、植田君、三宅(孝)君、渡邊君 - 結婚記念月
- ・渡邊君、三宅(保)君 - 誕生月(三宅(保)君：傘寿を迎えました)
- ・緋田君、白石君、島田君、松尾君、高橋(征)君 - 謹賀新年 本年もよろしく願います。
- ・富永君、島田君、立石君、谷口君 - 入会月
- ・藤田君 - 昨年12月19日大臣表彰の祝賀会、多勢の人のご参加ありがとうございました。
- ・白石君 - 藤田さんの祝賀会の多数のご参加有難うございました。三宅さん、花を有難うございます。
- ・富永君 - 松尾先生、お世話になりました。三宅(保)さん、今年も花をよろしく願います。
- ・東川君、島田君 - 本日早退 ・谷口君 - 前回欠席 ・高橋(秀)君 - 本日欠席

### プログラム

#### 「年頭に当たって」 緋田会長

改めまして、明けましておめでとうございます。昨年12月19日(金)の卓話にてお話いたしましたとおり、上半期における会員皆様、そして各委員長の方々には大変なご支援、ご協力を頂き、無事役目を終えることが出来ました。本当にありがとうございます。下半期につきましても高橋幹事ともども、楽しい例会を心掛けます。会員皆様もぜひ例会出席をお願いいたします。下半期の最大のイベントである2月1日のIMを控え、会員皆様のご協力を頂きながら高橋幹事と一緒に頑張ります。是非よろしく願います。最後に話は早いと思いますが、玉野ロータリークラブの各委員会のそれぞれの目標達成はほぼ確実に認識いたしております。更なる飛躍を東川次期会長にお願いし、卓話を終わります。

#### 「年頭に当たって」 高橋(秀)幹事

明けましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりありがとうございました。皆様のご厚情とご協力に心から感謝申し上げますとともに本年も何卒ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

今年度後半のスケジュールをご説明いたします。先ず、2月1日(日)に岡山旭川 RC 及び岡山備南 RC の両クラブ合同により IM がホテルグランヴィア岡山で開催されます。3月7日(土)～8日(日)にクラブ会長エレクト研修セミナー(PETS)、4月19日(日)に地区協議会が松江市のホテル一畑で開催されます。そして岡山県南18RCの中の7クラブの周年式典が2月14日(土)の岡山東 RC の40周年式典を皮切りに今年度後半に開催されます。緋田会長にお供をして出席する所存です。

次に、私は今年で5回目の年男を迎えることになりましたので、「年男の抱負」についてお話をさせていただきます。今年の干支は皆様ご存知の通り「丑年」でして、昨年年末のニュースによりますと、丑年生まれの人口は1082万人で、総人口1億2767万人に占める割合は8.5%となっており、総人口を十二支別にみると、子年生まれが1170万人で最も多く、次に亥年の1153万人、3番目が丑年生まれと続いているとのこと。また、丑年生まれの人口を出生年別にみると、第1次ベビーブーム世代の昭和24年生まれが230万人で最も多く、次に第2次ベビーブーム世代の昭和48年生まれが201万人となっています。このように全国では丑年生まれの人口が多い中で、当クラブでの今年の年男は私1人でなんとも寂しい限りです。今後の会員増強活動で丑年生まれの会員が増えればと期待をしております。因みに、当クラブ会員の干支を調べましたところ、「子」・「巳」・「午」年生まれが各5人で一番多く、次に「申」年生まれが4人、「寅」年生まれが3人、「卯」・「辰」・「未」・「酉」年生まれが各2人、「亥」・「丑」年生まれが各1人の順になっており、「戌」年生まれは該当者がおりませんでした。

さて、今年の干支は丑年ですが、正確には十干(じっかん)の「己(つちのと)」と十二支(じゅうにし)の「丑(うし)」との組み合わせで「己丑(つちのとうし・きちゅう)」となり、六十干支の26番目で、還暦を迎えるのは私を含めた昭和24年生まれの人です。「己」は乱れを正しておさめるとか、筋道をはっきり通すとの意味があり、「丑」は発生したものを整え・養うとの意味があり(干支の活学) またひとつのことが終わり新しいことが始まる「転機」を象徴している字であるそうです。これらのことを合わせると、「己丑」は何事に対しても正しい筋道を通して、物事の乱れを治め整えていく転機の年となるそうです。

昨年9月以降からの急激な世界同時金融不況と円高により「100年に一度の金融危機」とも言われ社会不安が高まっていますが、牛のごとく、力強く一步一步確実に大地を踏みしめながら、「転機」を「チャンス」と捉え前進していきたいと思っております。